



急げ!! 国道482号二期工事



冬のたじま高原植物園

## 国道482号大谷バイパス二期は 県への要望活動をしています



新規事業化に向けた準備を進めています。

兵庫県国道482号整備促進期成同盟会を通じ、

新温泉土木事務所へ要望しており、本年8月23日には、小代自治会から早期着手に向け要望されています。

今後、新規事業の動きを注視しつつ、地域との連携の強化を図り、早期事業化に向け引き続き県へ強く要望していきます。

た非常に大切な基幹道路「背骨」である。  
令和元年、鳥取県若桜町まで開通、本年春には城山く水間く小代地域局方面の第一期工事が完了し、便利になったと喜び住民の声を聴く。  
野間谷、實山を経て忠宮へ戻る第二期工事区間は、小中学校、こども園、

町長 国道482号第二期工事は、県の社会基盤整備プログラムには、令和元年から5年までに、

町長 国道482号第二期工事は、県の社会基盤整備プログラムには、令和元年から5年までに、

非常に大切な基幹道路「背骨」である。  
令和元年、鳥取県若桜町まで開通、本年春には城山く水間く小代地域局方面の第一期工事が完了し、便利になったと喜び住民の声を聴く。  
野間谷、實山を経て忠宮へ戻る第二期工事区間は、小中学校、こども園、



藤井 昌彦 議員

国道482号は、小代区のご真ん中を走る通学通勤、物流、交流、経済緊急の重要要素が詰まっ

## むらおか振興公社を分割運営しては 会社を分ける必要はないと思います



小谷 康仁 議員

①精肉店の従業員が売り上げを横領した事件は記憶に新しい不祥事で、新社長となり業務の改善をどの様にされたのか?

②昨年12月に更なる横領が発覚したと聞くと、そ

の詳細はどうなのか?  
③たじま高原植物園に指定管理料を計上し、その上職員を派遣して積極的な維持をされているがどの様な考えなのか?  
④二つの施設の業務内容が複雑となれば、それぞれの施設を独立運営するのが良いのでは?

町長 ①チェック体制を社長及び支配人等複数人で確認し、仕入れた

町長 ①チェック体制を社長及び支配人等複数人で確認し、仕入れた

精肉の追跡を個体識別番号毎に変更しました。  
②捜査追及で新たに50万円以上の横領を認め、7月末に返済しました。  
③村岡が誇る文化拠点の施設維持の整備やお客様に失礼のない支援をしています。職員もその様な業務に当たっています。  
④職員の配置や予算で一定の手当をしたつもりです。会社を分ける必要はないと思っています。

町長 ①チェック体制を社長及び支配人等複数人で確認し、仕入れた